

# ¿Por qué no te casas por la Iglesia?

Con esta pregunta empezó todo. La Fundación Nocedal en Chile ha cumplido el sueño de seis parejas que el pasado 18 de octubre se casaron en la iglesia rectoral de san Josemaría.

18/11/2014

Con esta pregunta empezó todo. La Fundación Nocedal en Chile ha cumplido el sueño de seis parejas que el pasado 18 de octubre se casaron en la iglesia rectoral de san Josemaría.

El Papa Francisco lo decía en una audiencia con Movimiento

Schoenstatt, en el aula Pablo VI: "La preparación al matrimonio tiene que venir de muy lejos. Acompañar novios. Acompañar, pero siempre cuerpo a cuerpo y preparar. Saber qué es lo que van a hacer. Muchos no saben lo que hacen y se casan sin saber qué significa. Las condiciones. Qué prometen. Sí, sí, todo está bien pero no han tomado conciencia de que es para siempre..."

Por ello uno de los requisitos para que las parejas dieran el "Sí" fue la asistencia previa a charlas de preparación matrimonial así como catequesis generales de vida cristiana, todo ello organizado por el Centro de la Familia de la Fundación Nocedal.

La idea surgió al ver que muchas de estas personas no daban el paso definitivo por la falta de recursos y

se encontró una solución: "con pocos medios, casar a mucha gente simultáneamente". De esta forma, en boca de Ruth, una de las recién casadas, se conseguía su sueño: "lo que esperaba, era recibir la bendición de Dios".

La iglesia rectoral San Josemaría es el primer templo en Chile dedicado al Fundador del Opus Dei. Su construcción comenzó en diciembre de 2007 y finalizó en marzo de 2009 y se encuentra en El Castillo, un sector de La Pintana que consta de quince poblaciones que se levantaron entre los años 1981 y 1986. A este lugar llegaron familias sin vivienda de casi todas las comunas de Santiago. Hoy es uno de las zonas más pobres del país y cuenta con 200.000 habitantes.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-co/article/por-que-no-te-  
casas-por-la-iglesia/](https://opusdei.org/es-co/article/por-que-no-te-casas-por-la-iglesia/) (09/02/2026)